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PTA給食試食会で出たご意見ご感想を紹介します。

３　学校給食に求めるものは何ですか。
・ 栄養バランスが考えられているし、みんなで食べることで好き嫌いもなくなっているようなので助かっています。

・ 地元の食材や野菜、旬の食材などにも気をつかってくれているので安心しています。

・ 安心安全の給食。給食のビデオを見せてもらいましたが、衛生面でも安心できる内容です。
→ 給食試食会で、昨年、佐賀の給食センターで撮影したビデオを見ていただきました。給食が
どのような過程を経てできるか、給食センターの調理員さんの仕事にスポットをあてて撮影したものです。
給食試食会など、機会を見つけて上映しますので、是非たくさんの方に見ていただきたいと思います。

・ 産地を知りたい。
→ 給食だよりなどを通じて、できるだけ情報を提供していきたいと思います。

・ 子どもたちの嗜好も取り入れて完食できるものがよい。

・ 季節の行事等を取り入れ、筍の食材を考慮してほしい。

・ 子どもが嫌う野菜などを工夫して給食に出してほしいです。

・ 楽しくおいしく食べられる給食であってほしいです。

・ 子どもたちにも、思い出に残るようなメニューができるといいなと思います。

・ 食べ物に感謝する心、そこには農家や漁師さん、調理師さんの顔が存在してほしいです。
つながっているから私たちはこれを食べるんだという気持ち。

・ 牛乳で栄養バランスのちょうじりを合わさずに、地元の魚や野菜を使って黒潮町らしい献立を望みます。
・ 牛乳を飲めない(アレルギー)子の対応はどうしているのか？
→ 牛乳を飲めない児童生徒は代わりの飲み物としてお茶を持参するようにしています。牛乳はカルシウムだけでなく、

　ビタミンや微量栄養素の供給源として重要な役割を果たしています。牛乳に関して様々なお考えはあるとは思いますが、

　学校給食で今すぐに牛乳無しの献立を考えるということが難しい現状です。

・ 給食試食会の意義がわからない。決められた日に用意した試食で全てを判断するのは難しい。
給食だよりや学校通信で見てとれる限り、一部の意見や子どもの話は避けられているように思う。
プラス面ばかりではなく、改善すべきところにも目を向けてもらいたいです。

→ PTA給食試食会は子どもたちが食べる学校給食を実際に食べていただくことで、給食について知ってもらうことを
ねらいとしています。ここで書いていただいた意見に対して、できることは改善していきます。しかし、給食は様々な
状況・関係者のもとで成り立っており、学校だけででは決められないことも多くありますのでご理解ください。
今年度始まった学校給食ということで、「嬉しい」「おいしい」といった声を、返信らんで多く寄せていただいています。

この『食育つうしん』の返信で寄せていただいた意見を載せていますので、また、給食に関して気になることなどあれば、

可能な範囲でお答えしますのでご利用ください。

３回続いての紹介になりましたが、最後まで読んでいただき、ありがとうございました。

～給食に関するご意見、ご感想などをお寄せください～
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